
LOCAL  |  Festejos
El Consistorio estudia realizar cambios para mejorar la Cabalgata de Reyes

Valoración de la programación de las recientes fiestas navideñas
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La 
gran participación en los actos programados y la 
necesidad de acometer una serie de cambios en el 
pasacalles de mochileros y particularmente en la 
Cabalgata de Reyes son las principales conclusiones 
que el concejal de Festejos del Consistorio prieguense, 
Javier Ibáñez, destacaba ayer dentro de la valoración 
que, en compañía de la edil de Juventud y Medio 
Ambiente, Inés María Aguilera, ambos realizaron sobre 
las recientes fiestas navideñas.

Según Ibáñez, en línea generales y dentro de la 
“extensa” programación prevista para la ocasión, “han 

sido muy positivas las iniciativas nuevas que se han tomado”, en relación a la que se ha dado en denominar 
Plaza de la Navidad (plaza de San Pedro), ya que como indicaba el edil de Festejos, “queríamos buscar un 
sitio para descentralizar un poco el Paseíllo y creo que se ha conseguido, potenciándose a la vez el comercio 
del centro”.
Plaza de la Navidad que en palabras de Ibáñez, “ha funcionado muy bien”, destacando en este sentido el 
iniciativas como la ludoteca y los talleres de reciclaje, no pasando por alto los talleres que se han realizado 
en las aldeas, las proyecciones de cine, los conciertos y espectáculos celebrados en el Teatro Victoria, o el 
pasacalles de mochileros, “acto para el que habrá que buscar otra fecha en fin de semana y que no coincida 
con días laborales”.
En el polo opuesto, Ibáñez no ocultó que una de las facetas “menos positivas” había sido la Cabalgata de 
Reyes, en la que, al margen de una menor participación de carrozas, siete en total frente a las nueve que era 
habitual, “habrá que estudiar cambios en el horario e incluso en el recorrido con la intención de darle un 
cambio y revitalizarla”.
Por otra parte, el concejal de Festejos agradeció la colaboración prestada por personal de distintas 
delegaciones del Ayuntamiento y de la Asociación Centro Comercial Abierto, en la confección y desarrollo 
de la programación navideña, así como a aquellos otros colectivos que durante las pasadas fechas han 
tomado parte en los actos celebrados.
Por su parte, Inés María Aguilera también realizaba una valoración muy positiva del programa “Diviértete 
reciclando en Navidad”, tanto en aceptación por los padres y niños, como en el trabajo realizado. En este 
sentido, la edil de Medio Ambiente ponía de manifiesto la gran aceptación de esta iniciativa, “lo que nos 
obligó a ampliar las 60 plazas previstas, ya que había 30 niños en lista de espera, que finalmente se 
incluyeron, lo que conllevó a la contratación de varios monitores, con lo que se ha dado trabajo en Navidad a 
jóvenes en situación de desempleo”.
Igualmente, Aguilera ponía de relieve los talleres celebrados en las aldeas, “contando en unas con más 
aceptación que en otras”, aunque en líneas generales, como concluía, “se ha duplicado el número de 



participantes con respecto a los talleres que se celebraron en verano”.


